



Ein Vertreter der russischen Kirche nahm am internationalen Forum „Die Medien und ihre Rolle bei der Anstiftung zu Hass und Gewalt“ in Saudi-Arabien teil



Der Kommunikationsdienst der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen, 26.11.2023. Am 26. November 2023 fand in der Stadt Jeddah (Königreich Saudi-Arabien) das internationale Forum „Die Medien und ihre Rolle bei der Anstiftung zu Hass und Gewalt“ Die Veranstaltung wurde von der World Islamic League zusammen mit der Union der Nachrichtenagenturen der Mitgliedstaaten der Organisation für Islamische Zusammenarbeit organisiert.

Mit dem Segen Seiner Heiligkeit Patriarch Kyrill von Moskau und ganz Russland von der Russisch-Orthodoxen Kirche nahm der Vorsitzende des Expertenrats des Patriarchen von Moskau und ganz Russland für die Interaktion mit der islamischen Welt, Hieromonk Gregory (Matrusov), im Forum teil.

An der Veranstaltung nahmen religiöse Führer, Minister, Vertreter von Nachrichtenagenturen und internationalen Medien, Botschafter, Leiter internationaler Organisationen und Vertreter der OIC teil – Teilnehmer aus mehr als 70 Ländern: Generalsekretär der World Islamic League Scheich Muhammad bin Abdul Karim Al -Issa; Generaldirektor der offiziellen Medien im Staat Palästina, Minister Ahmed Assaf; Somalias Medienchef, Minister Dawud Uwais; Generaldirektor der Union der Nachrichtenagenturen Mohammed bin Abdrabbih al-Yami; Direktor der pakistanischen Nachrichtenagentur, Muhammad Asim Hishi; Sekretär des Komitees für religiöse Beziehungen zu Muslimen der vatikanischen Abteilung für interreligiösen Dialog, Monsignore Khaled Okasha;

Gründungspräsident der Sadhguru Foundation und Friedensbotschafter in Indien Sadhguru Swamiji; Präsident der Föderation lateinamerikanischer Nachrichtenagenturen Juan Manuel Fonrog; Geschäftsführer des Jordan Center for Research on Religious Coexistence, Pater Nabil Haddad; Generaldirektor der Jordan News Agency (Petra) Fairuz Mubaideen; Generaldirektor der senegalesischen Nachrichtenagentur, Thierno Ahmadou Sy; Leiter der Abteilung für internationale Beziehungen des Staatskomitees Turkmenistans für Fernsehen, Radio und Filmrundfunk Alamirat Arkaev; Leiter der Agentur Tatmedia (Tatarstan) Aidar Salimgaraev und andere.

Das Forum umfasste eine Plenarsitzung und vier Abschnitte: „Die Rolle religiöser Institutionen und Führer bei der Bekämpfung der Aufstachelung zu Hass und Gewalt auf Medienplattformen“, „Voreingenommenheit und Desinformation in internationalen Medien (am Beispiel der Palästinenserfrage)“, „Ethische Verantwortung“. in internationalen Medien“, „Religions- und Medienbündnisse im Kampf gegen Hetze und Extremismus.“

Während des Forums wurde ein Video über die Rolle der Medien bei der Bildung positiver und negativer öffentlicher Meinung gezeigt.

Gemeinsam mit Minister Ahmed Assaf moderierte Hieromonk Grigory (Matrusov) die Sitzung der Sektion „Voreingenommenheit und Desinformation in den internationalen Medien (am Beispiel der Palästinenserfrage)“.

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/91087/>